

Kejuaraan Pickleball Piala Danrem 162/WB Dalam Rangka HUT Ke-63 Korem 162WB Resmi Ditutup

Syafruddin Adi - [NTB.KLIKINDONESIA.ID](https://www.klikindonesia.id)

Feb 11, 2024 - 20:53



Mataram NTB - Pickleball adalah olahraga yang semakin populer di berbagai belahan dunia, termasuk di Indonesia. Ini adalah permainan yang menggabungkan elemen-elemen dari tennis, badminton, dan tenis meja. Dengan menggunakan paddle dan bola yang mirip dengan wiffle ball, para pemain

berusaha memukul bola melewati net dan memenangkan poin.

Selama kejuaraan Piala Danrem 162/WB, ada berbagai kategori yang dipertandingkan, termasuk tunggal putra, tunggal putri, ganda putra, ganda putri, dan ganda campuran. Setiap kategori menampilkan pertandingan yang kompetitif dan intens di antara para peserta yang berbakat dan terlatih.

Keluar sebagai juara ganda Putra - Juara I Juni dan Gus Yoga (Gianyar), Juara II Oky dan Agis (Lotim), Juara III bersama Yos/Guntur (Korem 162/WB), dan M. Ilham/Isworo (Tunas Muda), untuk ganda Putri keluar sebagai Juara Ganda Putri: Juara I Desa/Dila (Gianyar), Juara II Tya/Wulan (Klungkung), Juara III bersama Juni/Dila (Gianyar) dan Arik/Desa (Gianyar).

Kasrem 162/WB Kolonel Inf Susanto Lastua Manurung, S.I.P., membacakan sambutan Danrem 162/Wb yang intinya, selaku Komandan Korem 162/Wira Bhakti saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah berkontribusi pada penyelenggaraan Kejuaraan terbuka Pickleball Piala Danrem 162/Wira Bhakti, mulai dari babak penyisihan sampai babak final.

Kegiatan Turnamen Pickleball ini, selain merupakan bagian dari rangkaian kegiatan dalam rangka menyambut HUT Ke-63 Korem 162/Wira Bhakti, juga merupakan salah satu wahana untuk mempererat tali silaturahmi antara TNI dan elemen masyarakat sehingga dapat memupuk persatuan dan kesatuan.

Perlu kita ketahui bersama, turnamen ini telah dilaksanakan selama lima hari, para peserta telah bersaing serta berkompetisi dengan sportif dalam memperebutkan juara dan prestasi yang membanggakan. Semoga dengan adanya turnamen ini, dapat menghasilkan bibit-bibit baru atlet Pickleball di wilayah NTB, yang akan mengharumkan nama NTB di even nasional.

Di akhir sambutannya Komandan Korem 162/Wira Bhakti maupun pribadi, mengucapkan selamat kepada para peserta yang telah menjadi juara dalam even ini, demikian juga kepada seluruh peserta yang telah berpartisipasi dalam mengikuti kegiatan kejuaraan ini. Bagi peserta yang belum beruntung, saya berharap tetap mengasah kemampuan diri dan tidak putus asa, siapkan diri kalian untuk even berikutnya yang akan datang. (Adb)